

Me alegra haberte conocido

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 24-7-2013 3:30:19

Me alegra haberte conocido, que coincidiéramos en nuestros caminos, porque como dijo alguna vez un hombre llamado Fernando Delgadillo, "Tantos siglos, tantos mundos, tanto espacio y coincidir" las coincidencias no existen, al menos no en realidad porque aunque no creo en el destino ella vino y sé que no fue por azar, porque en la naturaleza aleatoria de los eventos los milagros, milagros que cambian el rumbo de nuestras vidas aun si no nos damos cuenta de lo importante que son, y es por eso que me tomo el tiempo de decirtelo, si hoy te lo escribo es porque es cierto, porque en el poco tiempo que tenemos de conocernos te he regalado tantas sonrisas como tú a mí, porque toda mi vida he creído que la felicidad viene de quien la da, es por eso que busco hacerte reír o sonreír, porque cada vez que lo haces es una felicidad, aunque sea efímera, aunque sean tan momentanea como las veces en que me has permitido darle un vistazo a tu alma, oh, aquella alma que me ha mostrado tantos colores y matices a pesar de que la he visto tan pocas veces, y aun creo que es hermosa, y desde la primera vez que te miré a los ojos la vi también, y me susurró amablemente que puedes volar, y lo logré ver en el brillo que blandiste contra mi vista, y desde entonces me pregunto de que color serán tus alas, porque tu alma es tan hermosa y colorida que sería difícil decirlo, y si alas no tuvieras te haría unas con mil poesías, si tan solo tuviera yo las palabras perfectas, y me encantaría tenerlas porque cada que estoy contigo se me bloquea la mente y no sé que decir más allá de un chiste o la primera tontería que se acerca a mi mente, quizá por eso tengas una idea equivocada de mí pero lo cierto es que no sé que hacer, no sé que decir, pero aun hago lo que puedo para hacerte sonreír, para charlar contigo porque nuestras charlas son inesperadas, desafiantes, está cambiando constantemente como el humo de nuestros cigarrillos compartidos, de igual manera que aquel humo la conversación danza al ritmo que ponen nuestras voces y los alrededores, y es por eso que me encanta hablar contigo ya sea de todo o de nada, porque entre anécdotas y aquellas ideas que van naciendo con la chispa del momento, y he sido capaz de conocer cosas sobre ti, descubrí que escribes, como yo, y aunque no puedo decir que no me lo esperaba, me tomó un poco por sorpresa, o quizá tan solo fue por la forma en que lo haces o que dentro de lo que me contaste de tus escritos pude ver cosas de ti que quizá jamás me cuentas, y esa fue otra de las cosas que me contaron tus ojos, que hay más en ti de lo que podría llegar a conocer, pero aun así lo intentaré por la impresión que has causado en mí, por eso te busco, y aunque a veces no te encuentro lo sigo intentando, porque cuando logro mirarte dentro aunque no seamos uno así lo siento, y es que me cautivaste con aquella platica, entre Italia e Inglaterra, entre tatuajes, tintas, desamores, rayos de luz en la nieve del amanecer, muertes y cambios constantes, con los amores más puros y las maldiciones que manejas, y sería un deleite ser tu amigo y no tan solo un compañero de trabajo, compartir un café o quizá una película sería un placer, porque entre tus ideas y tu sonrisa sería difícil no disfrutar a tu lado, pero aun hay dudas, creo que me gustas pero no estoy seguro, no podría decir sin temor a equivocarme que me gustas o que no lo haces y menos aun al revés, porque, cada que nos quedamos solos es como si el aire mismo se detuviera a nuestro alrededor atento a lo que pudiese pasar pero cuando estamos con alguien más parecemos extraños, de vez en cuando nos regalamos una frase y con suerte una sonrisa pero aun no tengo el valor de aventurarme a averiguarlo, y puede que cuando lo tenga sea tarde pero soy tan cobarde que no podría apresurarme a hacerlo, es por eso que escribo esto, porque aunque no sea tan buen escritor tengo una esperanza de que al final, cuando lea esto encuentre en su subjetiva belleza el valor para transmitirtelo, pero no creo que podría tener el valor de que lo supieras de mi voz, y menos aun con el desaliento constante de alguien llamando tu atención, porque aun siendo tan

seguro y arrogante como soy, mi ego no sería capaz de ponerme a mí mismo en un concepto al que no te pudieses resistir, y no temo al rechazo sino a las consecuencias del mismo, con esto no quiero decir que piense decirte que seas mía pero aun sino es así todo comentario puede ser refutado, y aunque podría soportar el no gustarte, no podría encontrar de ninguna manera una forma de hacerte reír de nuevo si no soy tu amigo si quiera, si tan solo soy un tipo que conoces, sería muy difícil para mí porque cuando dices mi nombre con una sonrisa me haces creer al menos eso, y es algo que me gustaría seguir creyendo, que no soy tan solo un nombre ligado a una cara que, de vez en cuando, y si tengo suerte, te puede regalar un instante de felicidad.